

# SHOW!航海!フロンティア

幸手市商工会 青年部新聞

2007年3月1日(木)発行  
第22号(通算28号)  
幸手市商工会青年部  
発行者 船川高広  
編集総務委員会

## 青年部県外視察研修開



今年参加できなかつた部員の人は、  
ぜひ来年は参加してみて下さい。

研修委員会 石塚 輝実

今年参加できなかつた部員の人達と楽し  
く、また色々な刺激を受けた視察研修  
でした。

今年の視察研修は二月三・四日の二  
日間、小栗委員長の号令の元、予想を  
上回る?熱き青年部員総勢十八名で  
「火の国」熊本へ行つきました。  
熊本市内にて、上乃裏商店街の視察、  
熊本城・瑞鷹酒造の見学をしてしまし  
が、昼間視察した商店街に夜の様子を  
見に再度足を運んだ人がいたり、熊本  
城でも時間を忘れて見学していたのか  
天守閣から慌てて降りてきた人がいた  
り、懇親会で若きnew Faceが誕生し  
たりと、参加した部員の人達と楽し  
く、また色々な刺激を受けた視察研修



## 青年部全国大会



去る二月二十一日、商工会青年部全国  
大会が日本武道館にて行なされました。

日本全国から東京に集結した青年部員は  
八千名にもなり、まるでコンサートが行な  
われる様な熱気に満ちていました。全青

連大高会長、自民党中央川幹事長、歌手の  
松山千春さん、われらが船川部長と、参  
加したメンバーも豪華絢爛でした。今後

の青年部の行先を見据える意味でも参加  
することに大変意義のある大会でした。

大会趣旨を地元に持ち帰り、来年も胸  
をはつて次期部長と参加できるように、  
青年部活動に力を注いでいきたいと思  
いました。

一月十八日(木)ニユーリンガさんにて、青年  
部新年会が行われました。当日はご来賓を  
含め、大勢の皆様にご参加いただき、盛大に  
お会いする事のない、たくさんの方と顔を  
合わせ、お話しする事ができ、とても有意義な  
時間でした。宴の席での皆様は、とてもエヌ  
ルギッシュ(?)で青年部の勢いというものを  
感じずにはいられません。この勢いを今年一  
年の活動に繋げていただけるような会であ  
ったなら幸いです。

親睦委員会 横島 孝夫

## 愛の献血活動

当日は霧雨が降る悪天候のなか、四五人中四十人の人が献血を行つてくれました。  
自分はまだ六回目だというのに三十二回も献血をやつたという女性の方を見かけてすこ  
い事だなあと驚かされたのと自分も進んでやらなくては!と思いました。みなさんも献血  
血に御協力お願い致します。

研修委員会 中田 幸宏

親睦委員会 芦葉 武尊

# 事業所紹

## 【レストハウスボルド

郵便局通りの洋食と中華料理の店、レストハウスボルドーです。  
メニュー内容は、ハンバーグやパスタ、ラーメン、焼そばなど。バー、トリー、豊富でリーズナブル、また16~17名での宴会が可能なお座敷もございます。

皆さんのが要望に副えるよう営業をしておりますので、宜しくお願ひいたします。

東三丁目233-2  
昼 11時30分~14時30分  
夜 17時~21時30分  
木曜定休

TEL 42-0666

山崎 俊也

# せらし

## 指導者育成講習会

私が天神町商店会の会長を引き受けたのは、青年部を卒業してから五年が過ぎた頃でした。当時、天神町では、駅前開発・駅通りの拡張という問題が現実化に向って動き始める直前で、会員の中には店舗の移転や店の半分が無くなるという様な事態に、廃業を考える者も始めておりました。全てが完成するまでには何年も掛かり、その間は歯抜け状態が続いて活気が無くなってしまうのでは、と心配する声も出ておりました。

## 『同時開催』

【日時】  
三月十三日(火)十三時三十分

【開催場所】  
さいたま市大宮区  
「ラフオーレ清水園三階」  
【対象者】  
商工会青年部員

そこで、新しい理事のメンバーに相談をして「天神町商店会は元気でがんばっていますよ!」といった意味を込め、年に一回でも会員全員で祭り(イベント)を開催して町内を活気付けようと思つて実施されたのが、今年で第九回目となる『天神町ナイトバザール』であります。

第一回目は冬に行いましたが、第二回目から夏に変更し、現在に至っております。実施にあたっては毎回苦労の連続で、会員の皆様はもとより、役員の方々には特に感謝の気持ちでいっぱいあります。次回開催も今年八月に予定しておりますが、地元天神町の皆様をはじめ、近隣地域の皆様には、前回同様に「協力を心よりお願い申し上げます。

最後に、青年部の当会への「協力と今後の」活躍を期待申し上げます。

梨本 燃料店 梨本 富蔵

## ひとり言の後に・・

今回は第九代青年部部長の梨本富蔵先輩による登場頂きました。

梨本さんは現在、梨本燃料店の代表として忙しい毎日を送る中、天神町商店会会长をはじめとして、幸手商店会連合会副会长、幸手市バスケット連盟会長、幸手市体育指導員連絡協議会副会長、そして、一年年までは夏祭り幹事会初代幹事長、等など様々な分野で多大な活躍をされております。

また、その人柄は、さり気ない心遣いの持ち主で、青年部メンバーのみならず、感銘を受けた方も多いはずです。

その心遣いはいつでも「それは、梨本さんが…。」と他人から聞かれて後にも知るだけで、御礼を言わなくては…と思つた時には既に姿が無いといつた具合です。まさに『粋で勇実』な立派な舞い。「これぞ梨本さんの最大の魅力ではないでしょうか。

人は忙しい毎日が続くと、つい自分の事しか見えなくなりがちです。しかし、そんな時こそ梨本さんのような他人に対する心遣いを心掛けたいものです。

# OBのひとり言

平成十八年  
十一月二十三日(祝)  
田村 邦彦さん  
真理子さん

## 結婚おめでとう

平成十九年三月四日(日)  
大宮モノリスにて

長岡 智明さん  
陽子さん

## グルメマニア★★★

今回紹介する美味しいお店は昨年二十周年を迎えた「炭火串焼き 赤とうがらし」さんです。

清潔感のある赤と黒を基調とした和の店内は活気に溢れています。メニューも充実しており、中でも旬の魚・野菜の素材を活かし、じっくりと炭火で焼き上げて旨味を引出した串焼き(三十品目以上)は絶品です。

ランチタイムも大好評で、厳選した食材を用いたミニ懐石(小鉢十品+デザート+ドリンク)は、老若男女を問わず満足頂けること間違いなし!!

炭火串焼き 赤とうがらし

幸手市緑台一丁目58-12

TEL 43-2283

## 【営業時間】

昼 11時半~14時  
夜 17時~23時

【定休日】不定休

【駐車場】完備